

6 mai 1915.

S'il m'était permis de risquer une timide remarque, je ferais observer qu'il n'est pas très logique de confisquer au petit bonheur une lettre prise au hasard dans le tas. Toutes celles qui sortent de ma plume s'inspirent, en effet, du même esprit, qui est la fidélité jusqu'à la mort à la cause de mon pays et le désir ardent de voir la Belgique débarrassée de l'occupation étrangère. Si les rôles avaient été renversés, si l'Allemagne avait été envahie par les Alliés et si j'avais été nommé gouverneur de Berlin (!!), si un seul Prussien s'était déclaré satisfait, je l'aurais fait fusiller comme lâche et traître à sa patrie !

Adolphe MAX